



Proof of Contributor Effective Date Preuve de la date d'entrée en vigueur du cotisant

Superannuation No. - N° de pension de retraite
Paylist No. - N° de liste de paye
Date Y-A M D-J

To - À	From - De Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector P.O. Box 5010 Shediac, N.B. E4P 9B4	Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et Services à la clientèle C.P. 5010 Shediac (N.-B.) E4P 9B4
--------	--	---

Subject - Objet	Naming or Substitution of a Beneficiary (PWGSC-TPSGC 2196) Désignation ou changement de bénéficiaire (PWGSC-TPSGC 2196)
-----------------	--

Name - Nom	PRI - CIDP	Date of Birth - Date de naissance Y-A M D-J
------------	------------	---

Date the participant signed the PWGSC-TPSGC 2196 form.
Date à laquelle le participant a signé le formulaire PWGSC-TPSGC 2196.

▶ _____
Y-A M D-J

Date the participant became a contributor to Part II of the PSSA.
Date à laquelle le participant est devenu cotisant au titre de la partie II de la LPPF.

▶ _____
Y-A M D-J

It appears that the PWGSC-TPSGC 2196 form was signed prior to the above named person becoming a contributor.
Il semble que le formulaire PWGSC-TPSGC 2196 ait été signé avant que la personne mentionnée ci-dessus ne commence à cotiser.

Note:
If the information on file is incorrect; please forward the supporting documentation (e.g. a ROST or a PWGSC-TPSGC 2517-1 form) which indicates the correct effective date and we will update the Contributor System.

Nota :
Si les renseignements qui figurent au dossier sont inexacts, veuillez nous faire parvenir un document qui nous fournira la date exacte d'entrée en vigueur (p. ex. un ROD ou un formulaire PWGSC-TPSGC 2517-1) et nous mettrons le Système des cotisants à jour.

If our information is correct, please have the contributor complete a new PWGSC-TPSGC 2196 form.

Si nos renseignements sont exacts, veuillez faire remplir un nouveau formulaire PWGSC-TPSGC 2196 par le cotisant.

Remarks - Remarques

Signature	Date Y-A M D-J	Telephone No. - N° de téléphone
-----------	---	---------------------------------